Lunes 21 de abril 2014

El Financiero Perfila empleo formal recuperación, se crearon 108 mil plazas en marzo

Zenyazen Flores El empleo formal perfiló su recuperación en marzo, con la creación de 108 mil 726 plazas adscritas al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el doble de puestos de trabajo que en igual mes del año pasado, cuando se generaron 53 mil 994 plazas laborales. El incremento de empleos formales en marzo representó la mayor variación a tasa anual desde agosto de 2013, al registrar un aumento de 3.07 por ciento, por lo que al 31 de marzo de 2014 estaban registrados en el IMSS 16 millones 781 mil 325 puestos de trabajo. El instituto da cuenta que las industrias de la construcción y transformación fueron los sectores que reportaron en marzo la variación anual de puestos de trabajo más alta, con 5.9 y 4.1 por ciento, respectivamente. En tanto, los sectores de comercio, servicios para empresas y el sector agropecuario fueron los de menor crecimiento, al ubicar tasas de incremento anual de entre 2 y 2.3 por ciento. P.C. empleo, economía formal Se enfría economía de China, a marzo

Tlaloc puga La economía china siguió suavizándose en el primer trimestre de 2014, reflejo de un sector manufacturero menos dinámico y del deterioro en los servicios de comercio, materializando con ello el principal riesgo a la baja para la actividad económica global. De acuerdo con la Oficina Nacional de Estadísticas de China, el Producto Interno Bruto (PIB) de ese país se expandió 7.4 por ciento anual en los primeros tres meses del año, su menor avance desde el tercer trimestre de 2012, aunque ligeramente arriba de la expectativa de los analistas consultados por Bloomberg, de 7.3 por ciento. Delia Paredes, directora ejecutiva de Análisis y Estrategia de Banorte-Ixe, consideró que las cifras sugieren que el país asiático se ha desacelerado, pero descartó que haya indicios de un "aterrizaje forzoso". Añadió que se trata de una recomposición en los sectores de su economía. Por su parte, analistas de Banamex calificaron la desaceleración de la actividad económica en China como el principal riesgo a la baja para la actividad económica global, aunque anticiparon un repunte en la demanda global. P.C. China, economía mundial Débil logística para exportar alimentos

Dainzú Patiño Empresas mexicanas enfrentan retos en materia logística para la exportación de alimentos. Esto derivado de la falta de infraestructura, transporte y capacitación para el manejo de frutas, carne y verduras que necesitan ser refrigeradas durante todo su trayecto, explicó en entrevista Éric Porras, director de Investigación del Centro de Innovación en Logística y Comercio de México (Ciltec). Los costos para la transportación refrigerada aumentan entre 25 y 30 por ciento, en comparación con un medio de transporte convencional, lo que genera un mayor costo logístico para llevar los productos al extranjero. También faltan nodos de transferencia en puertos y aeropuertos para garantizar la cadena de frío, señaló. "Los mayores retos se enfrentan luego de la cosecha, existen pocas instalaciones especializadas para el manejo, consolidación y almacenamiento refrigerado. Con ello no se garantiza el suministro constante de temperatura fría a los productos, esto provoca que se deterioren rápidamente, y no se cumplan con los estándares de calidad que requieren en el extranjero", dijo. P.C. industria de alimentos, comercio Revisa afiliación de patrones al Infonacot

Zenyazen Flores La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) realizó en los últimos cuatro meses 34 mil 581 inspecciones a centros de trabajo a nivel nacional, de las cuales, 24 por ciento fueron focalizadas a vigilar el cumplimiento de los patrones respecto del pago del aguinaldo y la afiliación de las empresas al Infonacot, luego de que la reforma laboral hizo obligatoria la incorporación. El plazo que tenían las empresas para afiliarse al Infonacot venció el pasado 1 de diciembre de 2013, a esa fecha sólo 23 por ciento de los 835 mil centros de trabajo registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) cumplieron con lo que ordenó la reformada Ley Federal del Trabajo (LFT). La STPS indicó que en marzo inició el operativo "Salario Mínimo e Igualdad Salarial", el cual se instrumentó con apoyo del Inmujeres (Instituto Nacional de las Mujeres), y tiene como finalidad verificar que en ningún caso se pague a la mujer un salario inferior al del hombre; al primer trimestre del 2014 se reportan en este rubro un total de 3 mil 458 inspecciones. P.C. STPS, reforma laboral Sacar mayor provecho al sol como una fuente de energía

MIRIAM DE REGIL Institutos de investigación de México pusieron en marcha en el país el Centro Mexicano de Innovación en Energía Solar, proyecto que tiene como objetivo generar una red de colaboración entre las instituciones de investigación en materia de energía solar y algunas empresas del país, para aprovechar el potencial de esta fuente de energía y así contribuir con la demanda eléctrica. "El propósito de este Centro es transformar el conocimiento sobre el aprovechamiento de la energía solar en productos tecnológicos para la industria que sean innovadores. Es todo un reto para la comunidad científica mexicana porque no existen muchos ejemplos", explicó el coordinador de dicho centro, Antonio del Río Portilla, quien también es director del Instituto de Energías Renovables (IER) de la UNAM. P.C. sector energético, energía solar, energías renovables Reforma Resulta atractivo acero turco para AL

Por Karina Suárez Cd. de México México (21 abril 2014).- Debido a la caída de los ingresos por exportaciones de materias primas y por el incremento en las importaciones de laminados, la balanza comercial de aceros entre Turquía y América Latina creció 55 por ciento en 2013. El año pasado Turquía exportó hacia América Latina un millón 260 mil toneladas de acero laminado, entre los que destacó el acero para concreto que representó el 71 por ciento del flujo comercial, según el análisis de la Asociación Latinoamericana del Acero (Alacero). De acuerdo con el estudio de la Alacero, América Latina representó hasta el año pasado el 100 por ciento de las exportaciones turcas de aceros largos y el 9 por ciento de aceros laminados. P.C. industria del acero, balanza comercial, importaciones, comercio Se jubilan de CFE por miedo a cambios

Por Alejandra López Cd. de México México (21 abril 2014).- El temor de los empleados de la Comisión Federal de Eelctricidad (CFE) a perder sus privilegios con la reforma energética ha llevado a muchos a anticipar su jubilación. De acuerdo con la paraestatal, anteriormente, de cada 10 trabajadores que tenían la posibilidad de jubilarse, 7 optaban por esta salida, y otros 3 se quedaban en sus puestos. En el último año, esta proporción ha aumentado a 9 de cada 10. Consultada al respecto, la CFE informó que, entre 2009 y lo que va de 2014, se han jubilado 13 mil 231 trabajadores, de los cuales 47.3 por ciento lo hizo de forma anticipada. P.C. CFE, jubilación, seguridad social Trabajan 3.1 millones en turismo

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 5 July, 2025, 21:08

Por Dayna Meré Cd. de México México (21 abril 2014).- Durante 2013, el número de empleados en el sector turismo fue de 3.1 millones, esto es 3.3 por ciento más de las que se registraron en el 2012. Esto, según el Panorama de la Actividad Turística en México, elaborado por el Conseio Nacional Empresarial Turístico y la Universidad Anáhuac. Agrega que según el Índice de personal ocupado generado por el Inegi, el cual comprende a todas las personas que se encontraban trabajando solamente en los establecimientos relacionados con los servicios de alojamiento temporal y de preparación de alimentos y bebidas, se reportó una variación de entre 100 y 110 puntos, con lo cual supera los niveles de Continúa la crisis en zona euro Fernando Fernández Méndez de 2008. P.C. turismo, empleo El Universal Andés| El Universal Europa lleva años en recesión y ahora se ve amenazada por una deflación. La comparación con Japón es una tentación inevitable. Sobre todo después de que el último dato de inflación en la Euro Zona fuese de 0.5% anual, muy por debajo del objetivo de 2%. Pero sería una comparación equivocada, pues si bien algunas características de la situación europea tienen algún parecido con Japón, la realidad de fondo es bien distinta. Precisemos los términos, estamos hablando de la crisis en la Euro Zona, que abarca a una mayoría, pero no a la totalidad de la Unión Europea. Se trata de aquellos países que han acordado compartir voluntariamente una misma moneda, el euro, y ceder su política monetaria al Banco Central Europeo (BCE). Y precisamente esa característica de unión monetaria es la que define y diferencia la situación europea. Porque en cierto sentido, la crisis europea se parece más a la Argentina del abandono de la paridad fija con el dólar en el cambio de siglo que a la japonesa. Los economistas sabemos, o deberíamos saber hace mucho tiempo, que los ajustes externos vía la tasa de cambio, que es en esencia lo que hicimos los países europeos hoy llamados periféricos, producen un efecto expansivo inicial fuerte, sobre todo si como en el caso español. se parte de un tipo de cambio depreciado, porque al importar la inflación alemana disminuyen rápidamente las expectativas de inflación y la prima de riesgo. P.C. zona euro, crisis Sigue al alza riesgo país de México Gustavo de la Rosal El Universal El Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) que realiza J.P. Morgan, refleja que el riesgo país de México tuvo un ligero incremento de tres puntos base al 15 de abril de 2014, respecto a la semana previa, con este resultado se registran dos semanas consecutivas al alza. El índice mide el diferencial de tasas de interés de los bonos gubernamentales de largo plazo de economías emergentes respecto a los bonos del tesoro a 10 años en EU, de esta forma se mide la percepción de riesgo. Para México el diferencial cerró en 158 puntos base hasta la primera mitad de abril, durante el mismo periodo otras economías como Brasil y Argentina también modificaron al alza su riesgo como nación. En Argentina el diferencial finalizó en 804 puntos, un aumento semanal de 25 puntos base, mientras que en Brasil fue de sólo dos puntos base al concluir en 224 unidades. P.C. riesgo país Pierden el rumbo en vivienda social Zacarías Ramírez Tamayo| El Universal La solicitud de concurso mercantil hecha por Casas Geo marca el fin de una etapa en la larga lista de programas gubernamentales de vivienda social y llega en momentos de serias dudas sobre cómo hará el gobierno de Enrique Peña Nieto para dar acceso a la población de menores ingresos a una casa propia. Geo fue emblema del boom experimentado por constructoras desde la segunda mitad de los 90, y que se prolongó por más de 10 años, hasta que los costos sociales de edificar casas en los márgenes de las ciudades fueron mayores que los beneficios, ante lo cual el nuevo gobierno debió cambiar las reglas para detener la expansión desordenada. En los siete años previos a 2010, el principal organismo de vivienda. Infonavit, dio más de 3,2 millones de créditos, más que todos los créditos otorgados en los 30 años anteriores, dice el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO). P.C. El Economista Fracking: la invitación de México al mundo Nick Miroff / The Washington Post Batial-1. La maravilla geológica conocida por los petroleros de Texas como Eagle Ford Shale está enterrada bajo tierra, pero por la noche se puede ver su contorno destellar desde el arco que se extiende al sur de San Antonio hacia Río Grande. La luz proviene de miles de antorchas de gas a nivel de la superficie y de equipos de perforación. Es el brillo de una de las bonanzas petroleras más extravagantes de la historia estadounidense, el resultado de una técnica de perforación conocida como fracturación hidráulica o fracking. P.C. PEMEX, sector energético, reforma energética, producción Grupos financieros prevé caída de inflación Notimex En la primera quincena de abril de este año, los precios al consumidor habrían bajado 0.14%, con lo que la inflación a tasa anual disminuiría a 3.57%, estimaron grupos financieros. En sendos análisis, consideraron que esta reducción quincenal, la primera desde la segunda mitad de julio de 2013, será resultado principalmente de la baja estacional en las tarifas de electricidad, a las que se les aplica un subsidio por el inicio de la temporada de calor. P.C. inflación, finanzas públicas Déficit comercial de Japón se cuadruplicó en marzo AFP El déficit comercial interanual de Japón se cuadruplicó en marzo a más de 10,000 millones de euros, debido al aumento de las importaciones derivado de la caída del yen y al crecimiento de la demanda antes de la subida del IVA. En marzo, este déficit se elevó a 1.446 billones de yenes (10,250 millones de euros), anunció este lunes el ministerio de Finanzas. Las importaciones crecieron un 18.1% en valor, debido en parte, a la debilidad del yen que ha perdido el 8.7% de su valor ante el dólar desde marzo de 2013, precisó el gobierno. P.C. Japón, economía mundial, importaciones, déficit Japón reestructura fondo público de pensiones Reuters Japón reestructuró el mayor fondo público de pensiones del mundo, en una iniciativa que le llevó a designar nuevos miembros del comité administrador de la entidad, a fin de cumplir con el objetivo del primer ministro Shinzo Abe de alentar estrategias de inversión más agresivas. El Gobierno anunció una reestructuración del Comité de Inversión del Fondo de Pensiones Gubernamental (GPIF por sus siglas en inglés) de 1.26 billones de dólares, en línea con los esfuerzos de Abe por impulsar inversiones más riesgosas y depender menos de los bonos del Gobierno que ofrecen bajos retornos. P.C. Japón, pensiones, seguridad social Inversiones directas fortalecen a Latinoamérica Cinco Días Una de las razones que encuentra el Banco Mun-dial para estar cautelosa-mente optimista sobre la resistencia de América La-tina a los choques exter-nos se debe a que, en claro contraste con el pasado, la región ha reequilibrado sus fuentes de financia-ción, distanciándose de flujos de cartera y de cré-ditos bancarios y movién-dose hacia los flujos de in-versión extranjera directa (IED) y las remesas. Este cambio, que se inició a mediados de los años 90 y se consolidó en los 2000, consiste en una importan-te recomposición de los activos y pasivos de LAC frente al resto del mundo, desde la deuda hacia las acciones. P.C. Latinoamérica, inversión Oro cae a mínimo de casi tres semanas Reuters Los precios del oro caían a mínimos de casi tres semanas en una sesión con

escasos negocios el lunes, debido a que la fuertes salidas de flujos desde el fondo más grande del mundo respaldado en oro que cotiza en bolsa y la relativa calma en las tensiones geopolíticas alentaron ventas del lingote. El oro al contado caía un 0.6%, a 1,285.90 dólares la onza a las 1447 GMT, luego de cotizar más temprano en 1,281.40 dólares, el menor nivel desde el 2 de abril. P.C. oro, metales preciosos, precios MtGox se declara en bancarrota y desaparecerá Redacción La plataforma de bitcoins MtGox, con sede en Tokio, se encamina hacia su disolución tras rechazar un tribunal su pedido de bancarrota al amparo de acreedores. MtGox anunció la semana pasada que la Corte Distrital de Tokio decidió que la empresa no podrá reanudar sus actividades mediante un proceso de rehabilitación empresarial presentado en febrero. P.C. bitcoin, sistema financiero Aumenta riesgo país de México Notimex En un periodo con menos días hábiles por Semana Santa, el riesgo país de México cerró este 15 de abril en 158 puntos base, es decir, tres unidades por arriba del nivel observado el 11 de abril pasado, con lo que hiló dos semanas al alza. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 15 de abril el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubicó tres puntos base por arriba del nivel reportado al cierre de 2013. P.C. riesgo país Ley secundaria en energía, a periodo extraordinario Karol García / El Economista Este domingo venció el plazo para que el Congreso aprobara la legislación secundaria a la reforma energética, con lo que las modalidades de contratación para asignación de recursos petroleros, las contraprestaciones que el gobierno entregará a particulares por su labor y el marco jurídico para Petróleos Mexicanos (Pemex) se discutirán hasta un periodo extraordinario de sesiones, según han establecido legisladores de todas las bancadas. De acuerdo con el cuarto transitorio del decreto de reforma energética, publicado el 21 de diciembre, se marcó como plazo el 20 de abril para que el Congreso realizara las adecuaciones necesarias &ldguo; dentro de los 120 días naturales siguientes a la entrada en vigor del presente Decreto, el Congreso de la Unión realizará las adecuaciones que resulten necesarias al marco jurídico, a fin de hacer efectivas las disposiciones del presente Decreto", según el texto publicado en el Diario Oficial de la Federación. P.C. reforma energética, leyes secundarias La Jornada Con el TLCAN subieron 23 veces las importaciones de endulzantes Por Susana González México, DF. Con la entrada en vigor del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) hace 20 años, México incrementó 23 veces las importaciones de diversos endulzantes como la fructuosa, glucosa, malta e incluso azúcar, la mayoría provenientes de Estados Unidos, en porcentajes que llegan a 80 por ciento del total. Estadísticas del Banco de México (BdeM) señalan que en 1993, cuando todavía no entraba en vigor el TLCAN, las importaciones de endulzantes ascendieron a 28 millones 168 mil dólares. Para 2013 llegaron a 645 millones 319 mil dólares en total, lo que implica un incremento en las últimas dos décadas de 2 mil 190 por ciento de estas compras foráneas en cuanto a su valor. P.C. TLC, comercio, acuerdos, endulzantes Derrama de 500 mdp en Puerto Vallarta por turismo en Semana Santa Por Javier Santos, corresponsal Puerto Vallarta, Jal. Miles de turistas que arribaron en Semana Santa a Puerto Vallarta dejaron una derrama económica de 500 millones de pesos, estimó el titular de Turismo municipal, Carlos Gerard Guzmán. El funcionario subrayó que la ocupación hotelera "llegó al ciento por ciento", sobre todo por turistas del país. "En Semana Santa se tuvo una derrama de 500 millones de pesos y falta esperar la semana de Pascua para tener el aproximado total&rdguo;, indicó. P.C. turismo aumento de gases de efecto invernadero será presentado en el Senado Por Emir Olivares Alonso México, DF, El más reciente informe del Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC), en el que se concluyó que las emisiones mundiales de gases efecto invernadero &ldguo; ha aumentado a niveles sin precedentes", aun cuando hay un creciente número de políticas a escala global que intentan reducir fenómeno, será presentado este lunes en el Senado. En la sede de este recinto legislativo, expertos en el tema participarán en el foro Cambio climático: riesgos, adaptación y mitigación, donde se expondrán algunos de los avances más relevantes sobre el tema y los efectos que este problema está dejando sobre el planeta. Pues los costos que traerá consigo este fenómeno serán mayores a la inversión que se pueda hacer para mitigarlo. P.C. cambio climático, efecto invernadero El Gobierno argentino busca reducir el empleo informal Alejandro Rebossio Buenos Aires 20 ABR 2014 - 03:10 CET164 Latinoamérica ha bajado el paro del 11,1% en 2003 al 6,5% en 2013. Argentina lo ha reducido aún más, del 17,3% al 6,4%. Son cifras que causan envidia en Europa. Lo que no provoca admiración allí son los números del trabajo informal, sin contribuciones para la futura pensión, sin cobertura sanitaria ni derechos laborales. En la región, el 40,2% de los trabajadores carece de seguro de salud y el 39,5% no aporta para su jubilación. Las cifras mejoraron alrededor de diez puntos porcentuales desde 2003. En Argentina, el empleo informal descendió del 49,6% al 33,5%, pero para la presidenta Cristina Fernández de Kirchner aun resulta insuficiente. P.C. Argentina, empleo informal potencia alimentaria Carmen Sánchez-Silva 20 ABR 2014 - 00:00 CET31 Los chilenos siempre hablan de su pequeño tamaño. Lo hacen con modestia. &ldguo; Somos un país pequeño, con poco más de 16 millones de habitantes", repiten sin cesar a todo extranjero que les quiera escuchar. Por eso desde hace 15 años sus empresas se han centrado en la exportación para hacerse un hueco en el mundo, donde Chile &ldguo;únicamente representa el 0,3% de la economía", según Andrés Rebolledo, el nuevo director general de Relaciones Económicas Internacionales del Gobierno de Michelle Bachelet, poco después de un mes de su nombramiento. P.C. La afiliación a la Seguridad Social se frena en el sector turístico y avanza un 1,1% EP Chile, industria alimentaria Madrid 21 ABR 2014 - 09:48 CET El turismo sigue dando frutos, pero a un menor ritmo. El número de trabajadores dados de alta en la Seguridad Social en actividades relacionadas con el sector aumentó un 1,1% en marzo, hasta los 1,9 millones de personas. Aun cuando el dato es positivo, este incremento es medio punto inferior al presentado el pasado mes de febrero, cuando la subida fue del 2,4% respecto al mismo mes del año anterior. Según los datos difundidos por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo, en hostelería y agencias de viajes, los afiliados aumentan un 1,2% en marzo en tasa interanual, hasta 1,3 millones de trabajadores. P.C. turismo, empleo, seguridad social